

Décès du dramaturge d'Eugène La Biche

On lui devait notamment la pièce " Les trente millions de Gladiateurs " a rendu son dernier souffle dans la demeure en France le 22 janvier dernier. Nous l'apprenons à l'instant par un des membres de sa famille.

Il avait, reçu un siège à l'Académie Française après ses différents succès, comme "Le prix Martin". Grand dramaturge de notre siècle, certaines de ses pièces resteront dans nos mémoires



Original

Pour de la fraîcheur lors de visites, n'hésitez pas à inviter vos amis à boire du Wine Cola !

**Jess Smith
& Co**

Pour de la viande fraîche en toute saison, les meilleurs bouchers de Londres !

Une femme enlevée devant chez elle !

C'est dans le quartier du City Of London qu'une jeune femme a été aperçue en train d'être emmenée dans un fiacre devant son domicile, une petite chambre louée chez l'habitant.

La jeune femme, âgée de 18 ans et se nommant Elise Landforth, a, selon un passant, hurlé qu'on la laisse partir. Une femme, de bonne noblesse selon le témoin, a indiqué à celui-ci que la jeune fille souffrait d'un mal certain et pouvait tenir des propos délirants.

Le passant a donc laissé la jeune femme partir dans le fiacre. Ce n'est qu'avec le témoignage de son propriétaire, ayant assuré que la jeune femme était lucide et très intelligente qu'un enlèvement a eu lieu en plein jour !

Ce pourrait-il que cet événement soit lié aux précédents enlèvements ou est-ce tout simplement une querelle familiale ?

L'inspecteur en charge de ce dossier est toujours sur l'enquête.